



Les actualités municipales

CORDEMAIS

Cordemais, le 14 juin 2024

une traversée PLÉBISCITÉE

« La Traversée de Cordemais », organisée par la commune les 8 et 9 juin dernier, a réuni plus de 300 personnes sur les deux jours.

L'ouverture du festival d'arts de rue le samedi soir, à l'occasion des 50 ans de l'ACLC et de « Printemps en fête », son événement annuel valorisant le travail de ses artistes amateurs, a été animée par la Cie du Deuxième, avec ANIMANIVERSAIRE ; ce fut un grand moment d'humour qui a réjoui l'assistance. L'air frais n'a pas découragé les quelques cinéphiles venus assister ensuite à la diffusion en plein-air du film d'animation « SHREK », projeté sur les murs de La Passerelle.



Le lendemain, emmené par la fanfare déjantée « GREEN LINE MARCHING BAND », le public a déambulé dans les rues de Cordemais, apportant au passage la bonne humeur ; lorsque le cortège est passé devant l'EHPAD, les résidents, ravis, ont pu profiter de l'ambiance festive qui régnait dans cette folle cavalcade et manifesté leur contentement par des applaudissements et signes de la main. Les riverains, attirés par la musique entraînante et les facéties des musiciens, sont sortis de chez eux et ont suivi le joyeux défilé jusque devant la mairie.

Là, les attendait la Cie 3.6/3.4 qui a présenté « AU CRÉPUSCULE », un remarquable spectacle d'acrobaties sur BMX, teinté de poésie chorégraphiée et de sons à la guitare électro.



Toujours en musique, l'assistance a gagné la cour des Tilleuls, accueillis par « Group Berthe » ; dans un spectacle participatif, intitulé « SUPERBE(S) », les danseuses guides, le musicien en live et la régisseuse comédienne de la troupe, juchés sur un podium de défilé, ont fait danser les gens qui ont répondu aux sollicitations débridées avec motivation et grand plaisir. Tout le monde s'est déhanché en se prenant pour des stars...

Même si l'affluence sur l'ensemble du festival a été plutôt timide, cela n'a pas dénaturé la qualité des spectacles proposés, ni entamé l'engouement du public qui a pleinement savouré la Traversée de Cordemais ; en cela, c'est une grande réussite !